



Cámara de Diputados conmemora, con muestra fotográfica, los 40 años de la ACNUR en México

La Cámara de Diputados, a través de las comisiones de Cultura y Cinematografía, y de Asuntos Migratorios, inauguró la exposición fotográfica “Una nueva tierra, una nueva esperanza: 40 años de ACNUR en México”, que hace un resumen histórico sobre la actividad humanitaria de protección a refugiados que ha desarrollado el Alto Comisionado de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

<https://hojaderutadigital.mx/camara-de-diputados-conmemora-con-muestra-fotografica-los-40-anos-de-la-acnur-en-mexico/>